

Todesanzeige und Danksagung

*Wenn wir dir auch Ruhe gönnen,
ist doch voller Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen und nicht helfen können,
war unser allergrösster Schmerz.*

In tiefer Trauer haben wir Abschied genommen von unserer lieben

Käthy Geissbühler-Marbot

3. Januar 1935 bis 16. Oktober 2016

Nach kurzer, schwerer Krankheit durfte sie sanft und friedlich einschlafen.

Traueradresse:
Kurt Geissbühler
Mattenweg 13
3322 Urtenen-Schönbühl

In Liebe:
Kurt Geissbühler
Willy Geissbühler
Ursi und Daniel Mathys
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier hat im engsten Kreise stattgefunden.

Herzlichen Dank

- dem Personal des Tiefenauspihals für die gute Betreuung,
- den Pflegenden des Altersheims Tilia in Ittigen für die liebevolle Pflege,
- dem Pfarrer David Bringold für die einfühlsamen Abschiedsworte,
- der Organistin für das schöne Orgelspiel.

Besonders danken wir allen, die Käthy in ihrem Leben mit Freundschaft und Herzlichkeit begegnet sind.